

## Kasat Binmas Polres Lotara Dampingi Dir Binmas Polda NTB Bagi Bansos Kepada Warga Terdampak Banjir di Malaka

Syafruddin Adi - [LOMBOKUTARA.GOBLOG.CO.ID](http://LOMBOKUTARA.GOBLOG.CO.ID)

Oct 18, 2022 - 10:24



Lombok Utara NTB - Direktorat Binmas Polda NTB bersama Sat Binmas Polres Lombok Utara menyalurkan bantuan sembako kepada warga yang terkena

musibah bencana longsor dan banjir di wilayah Desa Malaka Kecamatan Pemenang Kabupaten Lombok Utara (KLU), Tepatnya di Dusun Malimbu dan Dusun Badung Desa Malaka pada Senin (17/10/2022) sekitar pukul 14.30 wita. Dimana pemberian ini langsung dilakukan oleh Dir Binmas Polda NTB Kombes Pol Dessy Ismail S.I.K. yang didampingi oleh Kasat Binmas Polres Lombok Utara Iptu Muhamad Sarbini.

Disela-sela pemberian sembako Dir Binmas Polda NTB Kombes Pol Dessy Ismail SIK di dampingi Kasat Binmas Polres Lombok Utara ketika di konfirmasi awak media mengatakan, kegiatan ini dilakukan oleh Direktorat Binmas Polda NTB dengan tujuan untuk membantu warga yang terkena musibah bencana longsor dan banjir yang melanda warga Desa Malaka Kecamatan Pemenang KLU yang terjadi pada Ahad 16 oktober 2022 kemarin

"Kegiatan berbagi kepada sesama merupakan tugas pokok kami selaku anggota Polri sebagai pengayom, pelayan dan pelindung masyarakat. Dan kegiatan ini didampingi oleh Kasat Binmas Polres Lombok Utara Iptu Muhamad Sarbini dan beberapa anggota Polda dan Polres Lombok Utara" tutur Kombes Dessy Ismail

Dikatakannya juga, sasaran yang pihaknya berikan hari ini adalah warga yang terkena musibah banjir di wilayah Dusun Badung sebanyak 60 bingkisan sembako, wilayah Dusun Malimbu sebanyak 200 bingkisan sembako dan sisanya diserahkan ke Posko tanggap bencana yaitu di Kantor Desa Malaka sebanyak 213 bingkisan sembako. Dengan total bantuan yang diserahkan sebesar 473 bingkisan sembako.

"Kami harap kepada warga agar tabah dan sabar dalam menghadapi musibah bencana yang melanda. Semoga bantuan yang kami berikan bisa membantu meringankan kebutuhan warga yang terkena musibah" ujar Dir Binmas

Disamping itu juga Dessy Ismail mengajak warga masyarakat mari sama -sama saling menjaga wilayahnya masing-masing untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas, dimana disaat situasi seperti ini jangan sampai digunakan kesempatan oleh para pelaku tindak pidana,

"Jika ada sesuatu yang mencurigakan silahkan kordinasikan dengan Babinkantibmas atau babinsa setempat maupun Polsek" pesan Pamen berpangkat tiga melati ini.

Pada kesempatan ini Kades Malaka H. Akmaludin Ikhwan S.Ap MM didampingi Kadus Malimbu Iswadi dan Kadus Badung Isnaidi dan warganya yang bernama I Ketut Subawa mengucapkan banyak terimakasih kepada Polda NTB khususnya Bapak Dir Binmas Polda NTB Kombes Pol. Dessy Ismail S.IK dan Kasat Binmas Polres Lombok Utara atas kepeduliannya kepada warga kami di Desa Malaka atas bantuan yang di berikan kepada warga kami

"Semoga bantuan ini merupakan ladang ibadah buat bapak umumnya Polda NTB serta Polres Lombok Utara" apresiasi Akhmaludin Ikhwan.(Adb)